

Liebe Eltern,

mein Name ist Heidi Wigger-Henriquez.  
ich bin 50 Jahre alt und lebe mit  
meiner Familie in Dülmen-Buldern.



Die Ausbildung zur Erzieherin habe ich  
im August 2020 am Hans-Böckler-Berufskolleg in Haltern begonnen und freue  
mich in der OGS der Katharina von Bora Schule mein zweites Praktikum vom  
25.10.2021 bis zum 17.12.2021 zu absolvieren.

Im Jahr 2002 bin ich von El Salvador in Mittelamerika nach Deutschland  
ausgewandert. Spanisch ist zwar meine Muttersprache, aber mit der deutschen  
Sprache bin ich ebenfalls groß geworden.

Ich habe Grafik-Design studiert und war viele Jahre in unterschiedlichen  
Bereichen tätig. Durch meine eigenen Kinder habe ich die Arbeit mit Kindern  
erlebt und bemerkt, dass diese mir viel Freude bereitet. Jetzt, wo unsere  
Kinder größer werden, habe ich entschieden, meine berufliche Tätigkeit neu  
auszurichten.

**Ich freue mich auf viele schöne Erlebnisse, neue Erfahrungen und auf  
eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen und ihren Kindern.**

